
Pièces 2 Pièces

Superficie 48 m²

Référence 86169621

Prix 575 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Situé au 1er étage d'une résidence calme et bien entretenue, cet appartement de 2

pièces  bénéficie  d'un  emplacement  privilégié  au  cœur  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat.

Exposition  plein  sud,  offrant  une  belle  luminosité  tout  au  long  de  la  journée.

Agréable terrasse, idéale pour profiter du climat méditerranéen. Séjour avec cuisine

attenante,  ouvert  sur  l'extérieur.  Chambre  confortable  avec  rangements.  Salle  de

douche  avec  WC et  toilettes  indépendantes.  Pour  plus  de  confort,  l'appartement

dispose également d'une cave ainsi que d'un garage fermé. Un bien rare dans un

environnement paisible, à deux pas ...

Located  on  the  1st  floor  of  a  quiet  and  well-maintained  residence,  this  2-room

apartment  enjoys  a  privileged  setting  in  the  heart  of

Saint-Jean-Cap-Ferrat.South-facing,  it  offers  beautiful  natural  light  throughout  the

day.  A pleasant  terrace,  ideal  for  enjoying the Mediterranean climate.  Living room

with  adjoining  kitchen,  opening  onto  the  outside.  Comfortable  bedroom  with

storage.Shower  room with  WC and separate  guest  toilet.For  added convenience,

the apartment also includes a cellar and a private closed garage. Number of main

units: 20.No ongoing procedure. Annual running costs: €1,837 per ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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